BALL DER TECHNIK GRAZ 2024 TANZ DER ALGORITHMEN

AM FREITAG, DEN 26. JÄNNER 2023 IST ES WIEDER SO WEIT! EINE NACHT LANG WIRD NEBEN TANZ UND GESELLIGKEIT WISSENSCHAFT UND FORSCHUNG IN DEN FOKUS GERÜCKT. DIE BEGLEITENDE AUSSTELLUNG DER FACHBEREICHE INFORMATIK UND BIOMEDIZINISCHE TECHNOLOGIE ENTFÜHRT DIE BESUCHER IN DIE WELT DER ALGORITHMEN, DIGITALEN VISIONEN UND BIOMEDIZINISCHER TECHNOLOGIEN.

Text: Raphael Wieser, Maximilian Brunnmair

Wusstest du das es einen Ball gibt, der ganz im Zeichen der Technik steht? Für einen Abend im Jänner steht der Congress Graz ganz im Zeichen von Wissenschaft und Forschung.

Erwartet werden bis zu 2.500 Gäste aus Forschung, Industrie und Verwaltung sowie zahlreiche Studierende der steirischen Universitäten.

Der Ball der Technik gehört zu den traditionsreichsten und elegantesten der Grazer Bällen und blickt auf eine über 160 Jahre alte Tradition zurück - der erste Ball wurde im Beisein von Erzherzog Johann im Jahr 1858 im Redoutensaal des heutigen Schauspielhaus abgehalten.

Als Verbindung zwischen Tradition und aktueller Innovation und Forschung wird es am Ball eine Ausstellung zum Ballthema Informatik und Biomedizinische Technik geben.

In allen Sälen des Congress Graz wird die Nacht zum Tag gemacht. Egal ob Walzer und Klassik im Stefaniensaal, etwas moderner im Saal Steiermark oder das **HTU** Clubbing im Kellergewölbe – unsere DJs und Live-Musiker spielen in einer Bandbreite auf – bei der für jeden etwas dabei ist.

Auch das Indie-Rock-Project "The Phy-sicks" die ihr von unserem TU Fest und den Festen der BaGru NAWI Physik kennt wird wieder das Kellergewölbe zum Beben bringen.

Auch kulinarisch werdet ihr nicht zu kurz kommen - egal ob Burger, Tortillas oder Gröstl - es gibt viele Köstlichkeiten zu entdecken! Auch den einen oder anderen guten Tropfen könnt ihr an den Bars genießen – von der Bierbar beim ZT-Eck über die Cocktailbar im Steiermark Saal, die Gin-Bar im Parterre bis hin zur Bar und Cafe FH Joanneum ist für jede Uhrzeit und jede Stimmung etwas dabei.

Du hättest gerne Freien Eintritt für den Ball der Technik dann trage dich für den Ordnerdienst ein! (nur solange freie Stellen verfügbar sind!) Eintragungsbeginn für Ordnerdienste ist der 12.12.2023 auf der Ballhomepage!

Vorverkaufskarten und die Tischreservierung sind bereits seit 11.11.2023 erhältlich!

Auch in unserem HTU Sekretariat im Erdgeschoß der Rechbauerstraße 12 sind Vorverkaufskarten erhältlich.

Veranstaltet wird der Ball der Technik 2024 von der der HTU Graz zusammen mit der TU Graz, der Kammer der ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten, alumniTUGraz 1887 und der FH JOANNEUM. Diesjähriger Hauptsponsor ist IT Community Styria.

BALL DER TECHNIK GRAZ 2024 CONGRESS GRAZ | 26.01.2024

EINLASS: 19:45 ERÖFFNUNG: 21:00

EINTRITTSKARTEN: Vollpreis: 66€ Halbpreis: 33€*



mehr Infos zu Tickets und Tischpaketen unter: https://karten.balldertechnik.at/karten-plaetze

*Nur für Personen, die zum Zeitpunkt des Balls unter 25 oder über 65 Jahre alt sind. Ein **gültiger Ausweis** ist am Eintritt vorzuweisen!